
 

「各種団体等と市議会との意見交換会」における参加者の意見・要望に対する市当局への聴取実施結果 

 

平成30年７月２日に枕崎商工会議所で枕崎建設業組合と行いました各種団体等と市議会との意見交換会において、参加者から出された意見・要望を受

けて、市当局に対し聞き取りを行いました。 

聴取実施結果については次のとおりです。 

 

参加者の意見・要望 議会としての回答 当局（担当課）からの回答 

現在，蓋板設置工事に携わっているが，元々の側

溝が古いため工事が大変である。全部新しいトラ

フに入れかえたほうがよいのではないか。 

（意見） 全ての老朽化した側溝に新設のトラフ布設を行

うことは、財政的な面からも困難な状況ですが、

現在、本市では、側溝の底盤等の老朽化の著しい

路線については、側溝を新設で布設替えの計画を

しています。また、あまり老朽化の進んでいない

路線については、進学路等の安全対策のために蓋

板設置を計画しているところです。 

 


